



Greentara Genève

Green Tara Genève, fondée par Priya et Anne Lanfranchi ainsi que quelques amis, en mars 2018, a pour but d'aider l'ONG « *Nepal Green Tara Foundation* », basée et créée sur place par Tashi Tenzing et Nima Bandi Sherpa. L'ONG œuvre pour l'éducation des enfants au Népal, en particulier dans le district reculé de Nuwakot, afin de contrer la traite et l'exploitation enfantine.



Elèves et professeurs de l'Ecole Sundaradevi dans le district de Nuwakot lors d'une visite de Greentara Genève, avec Priya et Anne Lanfranchi, Cloé Muriel, Tashi et Nima Tensing les fondateurs de Greentara Foundation Nepal



Ci dessus: Nima Tensing avec des élèves.

Ci-dessous et à la page de droite: quotidien des élèves

Selon les statuts l'association a pour buts:

De rendre accessible l'éducation aux enfants du Népal, en particulier dans les écoles du district de Nuwakot construites par «Green Tara Népal», organisation non gouvernementale basée au Népal.

- Y promouvoir un enseignement de qualité.
- Y favoriser la scolarisation des enfants afin de les protéger de l'exploitation infantile.

Pour atteindre ce but, l'association recherche des fonds en organisant entre autres des événements, des présentations et d'autres moyens.





L'artiste, danseuse et fondatrice de Grenntara Genève Priya Lanfranchi donne un workshop de performance à l'école de Nuwakot en février 2020. Avec sa famille et ses ami-e-x-s Priya se rend régulièrement au Népal pour visiter l'école de Sundaradevi.

Coordonnées bancaires

Ass. Greentara Genève
c/o Priya Lanfranchi 1201 Genève
IBAN CH89 0900 0000 1443 0854 8